

## むさしだい

学校だより号外 令和6年11月1日 中野区立武蔵台小学校 校長 若菜 康史

## ♪吹奏楽団 東日本学校吹奏楽大会 結果報告♪

先月の学校便りでお知らせしました通り、10月13日(日)水戸市民会館グロービスホールにて行われました 『第24回東日本学校吹奏楽大会』に東京都代表として出場しました。東日本学校吹奏楽大会は小学生部門の コンクールでの最上位大会であり、東日本の各地区から選出された13校だけが出場できるという大変価値の ある代表です。吹奏楽団としては5年振りの代表選出でしたので、33名の団員全員が初めての東日本大会出場、 更には東京都以外に遠征しての演奏も初めての経験でした。

当日は、朝5時30分に学校正門から貸し切りバスで出発しました。早朝のため学校で音を出すことはできず、ホールに向かう途中、ひたちなか市の保育園をお借りして練習させていただきました。優しい園長先生から激励のお言葉とお土産までいただき、モチベーションを高めて水戸市民会館に到着しました。水戸市民会館は昨年7月に完成した新しい施設で、天井が高く響きの良い素敵なホールでした。いよいよ東日本大会まで来たのだな、という程良い緊張感の中、全員が集中して「ハンティンドン セレブレーション」(スパーク作曲)をホール一杯に響かせることができました。審査結果は惜しくも銀賞で悔しそうな表情を浮かべている団員もいましたが、ここ数年間吹奏楽団の目標だった「東日本大会出場」を達成でき、最後は笑顔で大会を終えることができました。





お昼過ぎに大会を終え、午後は渋滞に巻き込まれながらも大洗水族館に立ち寄り、お楽しみの時間を過ごしました。団員たちは家族や友達へのお土産を選んだり、様々な海の生きものを見て楽しんだりして帰ってきました。

8月2日の予選会から始まり、9月22日の都大会、そして東日本大会と2ヶ月半の間続いたコンクールが終わり、その後はかみさぎ祭り、運動会開会式で演奏させていただきました。今後の校内、地域での活動予定は、FUNフェスタでの楽器体験会、ウインターコンサート、定期演奏会があります。また、12月にはアンサンブルコンテストへの参加、年明け2月には『全国小学校管楽器合奏フェスティバル東日本大会』に東京都代表として参加を予定しています。これからも皆様に良い演奏を楽しんでいただけるように、初心を忘れず、周囲への感謝の気持ちを忘れず、練習に励んでいきます。

なお、今回の東日本大会出場に際しまして、武蔵台小学校吹奏楽団支援協議会、中野区から多大なる支援をいただきました。この場をお借りしまして感謝申し上げます。また、吹奏楽団では随時団員を募集中です。4年生以上の児童はいつからでも参加することができますので、興味をもった人はお近くの団員か音楽の先生に声を掛けて下さい。一緒に楽しく活動しましょう。お待ちしています!!